



2013.7.19

笑顔のために・・・

共和中学校 生徒指導

いよいよ待ちに待った夏休みです。すべての子にとって実りのある40日間にするためには、“心と体の健康”抜きには考えられません。

そんな中、名古屋市内の中学校で再び若い命が失われるという悲しい事故が起きました。下の文は、それを受けて、御嵩町教育委員会から生徒の皆さんに送られたメッセージです。

緊急アピール 「御嵩町の児童生徒のみなさんへ」

先日、名古屋市内中学2年生の男子生徒がマンションから転落し、尊い命を失うという大変痛ましいことがありました。大変残念なことであり、心からご冥福をお祈りいたします。

皆さんは、一人一人、かけがえのない大切な存在です。命を大切にしましょう。自分の命も、周りの人たちの命も大切にしましょう。絶対に、自ら命を絶つことはしてはいけません。

あなたは、一人ではありません。困っていること、悩んでいることがある人は、家族、先生、友達、電話相談、だれでもいいので相談しましょう。

あなたの周りには、困っていること、悩んでいることがある人がいたら、勇気を出してその人に「大丈夫？」と声をかけてあげてください。本人に直接声をかけることが難しいときは、先生や周りの大人に知らせてください。あなたの勇気ある一言が、その人を救うことにつながります。

また、「いじめ」は、人として絶対に許されません。

繰り返します。皆さんは、一人一人、かけがえのない大切な存在です。絶対に、自ら命を絶つことはしてはいけません。

平成25年7月16日 御嵩町教育委員会

さて、先日、皆さんには無記名で「いじめに関するアンケート」を実施しました。アンケートを見ると、4月からの4ヶ月の間に、学校生活の中で困っていたり、悩んだりしたことがあった人もいました。しかし、多くの方が、先生やお家の人、友達に相談をし解決に至ったこともわかりました。皆さんは、校長先生からの4つのメッセージを覚えているでしょうか。

1. 君たちが価値あることに頑張る姿を先生たちは全力で応援します。
2. 頑張る仲間の足を引っ張る子には、先生たちは集団で立ち上がります。
3. 困ったことが起きたら、どの先生でもよいので必ず相談してください。
4. 相談を受けたら、先生たちは直ぐに解決に向けて動き出します。

1学期の学校生活の中で困っていたこと、悩んでいたことが解決できないままになっている人は、明日から始まる夏休みの時間を生かしてください。必ず誰かに相談し、少しでもよい方向に向かえるように考えていきましょう。そして、気持ち新たに2学期のスタートを迎えましょう。休みの前半には、三者懇談も行われます。そこで担任の先生に相談できる絶好の機会です。

共和中178名、全員の笑顔のために・・・

